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ABSTRAK 

Benedict Vito: 

Skripsi 

Analisis Kesalahan Penulisan Huruf Mandarin pada Mahasiswa Semester 3-5 

Jurusan Bahasa Mandarin Universitas Widya Kartika 

Bahasa Mandarin merupakan salah satu Bahasa yang paling sering digunakan 

seiring dengan kemajuan teknologi dalam era globalisasi dan menjadikan komunikasi 

manusia semakin luas dan berlingkup internasional. Bahasa Mandarin merupakan 

bahasa kedua yang paling banyak digunakan setelah Inggris dan telah diakui oleh 

Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) sebagai salah satu Bahasa resmi. Dalam 

mempelajari Bahsa Mandarin, terdapat banyak hal yang perlu diketahui oleh para 

pemula ketika memulai, salah satunya adalah penulisan huruf Mandarin. Banyak sekali 

hal yang juga harus diperhatikan dalam penulisan huruf Mandarin, seperti urutan dan 

letak goresan yang benar, serta ukuran huruf juga harus stabil dan masing-masing tidak 

terlalu besar atau kecil. Maka dari itu, penulis melakukan penelitian mengenai analisis 

kesalahan penulisan huruf Mandarin terhadap mahasiswa-mahasiswi semester 3-5 

jurusan Mandarin Universitas Widya Kartika dengan tujuan untuk mengetahui 

kesalahan yang sering dilakukan dalam penulisan huruf Mandarin dan menemukan 

cara baik untuk mengatasi kesalahan-kesalahan tersebut. 

Pada penelitian ini, penulis menggunakan pendekatan kuantitaif dan meneliti 

hasil evaluasi dan pembahasan terkait dengan berbagai macam kesalahan yang 

dilakukan oleh para mahasiswa semester 3-5 jurusan Mandarin Universitas Widya 

Kartika dalam penulisan huruf Mandarin. Dalam penelitian ini, penulis melakukan tes 

dengan menggunakan angket berupa kuesioner yang terdiri dari lima huruf yang 

responden harus tulis. 

Hasil dari penelitian tersebut menunjukkan bahwa prosentase kesalahan dari 

lima huruf tersebut secara berurutan adalah 52%, 23%, 14%, 19% dan 38%. Diketahui 

juga bahwa huruf yang paling sulit untuk ditulis adalah huruf gōng (公 ) dengan 

prosentase kesalahan 52%.  

Dari hasil penelitian itu, dapat disimpulkan bahwa beberapa macam kesalahan 

yang diamati oleh penulis adalah, salah letak dan kurang goresan, tidak dapat 

mengingat penulisan huruf yang disediakan, dan bentukd an ukuran goresan atau huruf 

Mandarin yang tidak benar.  

Kata Kunci: Analisis kesalahan, huruf Mandarin, penulisan huruf 
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ABSTRACT 

Benedict Vito: 

Thesis 

Error Analysis of Chinese Letter Writing in 3-5 Semester Students of Chinese 

Language Department, Widya Kartika University 

Mandarin is one of the most frequently used languages along with 

technological advances in the era of globalization and makes human communication 

more broad and international in scope. Mandarin is the second most widely spoken 

language after English and has been recognized by the United Nations (UN) as one of 

the official languages. In learning Mandarin, there are many things that beginners 

need to know when starting, one of which is the writing of Mandarin letters. There are 

so many things that must also be considered in writing Chinese characters, such as the 

correct order and location of strokes, and the size of the letters must also be stable and 

not too large or small respectively. Therefore, the author conducted a research on the 

analysis of Mandarin letter writing errors of 3-5 semester students majoring in 

Mandarin at Widya Kartika University with the aim of knowing the mistakes that are 

often made in writing Mandarin letters and finding good ways to overcome these 

mistakes. 

In this study, the author used a quantitative approach and examined the results 

of the evaluation and discussion related to the various kinds of errors made by 3-5 

semester students majoring in Mandarin at Widya Kartika University in writing 

Chinese characters. In this study, the author conducted a test using a questionnaire 

consisting of five letters that respondents had to write. 

The results of the study showed that the percentage of errors of the five letters 

in order were 52%, 23%, 14%, 19% and 38%. It was also found that the most difficult 

letter to write was the letter gōng (公) with a percentage error of 52%. 

 From the results of the study, it can be concluded that some of the types of 

errors observed by the author are, misplaced and insufficient strokes, unable to 

remember the writing of the letters provided, and incorrect shape and size of strokes 

or Chinese letters.  

Keywords: Error analysis, Chinese characters, letter writing. 
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摘要 

 

李德贤 (汉语教育系) 

 论文：智星大学中文系 3-5年级学生汉字书写错误分析 

汉语是全球化时代最常用的语言之一，随着技术的进步，汉语使人类的

交流更加广泛和国际化。汉语是仅次于英语的第二大通用语言，已被联合国

（联合国）认定为官方语言之一。在学习汉语的过程中，初学者需要掌握很多

知识，其中之一就是汉语汉字的书写。汉字的书写也有很多需要注意的地方，

比如笔画的顺序和位置要正确，字的大小也要稳定，不能过大或过小。因此，

笔者对智星大学汉语专业 3-5 学期学生的汉字书写错误进行了分析研究，旨在

了解学生在书写汉语字母时经常出现的错误，并找到克服这些错误的好方法。 

在本研究中，作者采用定量方法，对威迪亚卡尔蒂卡智星大学汉语专业 

3-5 学期学生在书写汉字时出现的各种错误进行了评估和讨论，并对结果进行

了分析。在这项研究中，作者使用了一份由五个汉字组成的问卷进行测试。 

研究结果显示，五个字母的错误率依次为 52%、23%、14%、19% 和 

38%。研究还发现，最难写的字母是 “公”（gōng），错误率为 52%。 

从研究结果可以得出结论，笔者观察到的错误类型包括：笔画错位和笔

画不足、记不住所提供字母的写法、笔画或汉字的形状和大小不正确。 

关键词: 错误分析、汉字、书写 
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